

Inkomstdeklarationen i Sverige – till dig som bor i ett annat land

Du har fått en deklaraionsblankett, **Inkomstdeklaration 1**, eftersom Skatteverket bedömer att du ska lämna en inkomstdeklaration i Sverige 2022.

Du ska deklarerar i Sverige om du

- ägde en fastighet i Sverige den 1 januari 2021. Du ska då deklarerar ett underlag för den fastighetsavgift eller fastighetsskatt som du ska betala här. Det gäller även om du har betalat skatt för fastigheten i det land där du är bosatt. Underlaget är ifyllt på blanketten.
- har sålt en fastighet eller bostadsrätt i Sverige och skrivit på köpekontraktet under 2021
- har hyrt ut en fastighet eller bostadsrätt i Sverige under 2021
- har sålt aktier m.m. under 2021 och bott i Sverige någon gång under de senaste tio åren
- har bedrivit näringsverksamhet från fast driftställe i Sverige under 2021.

Du måste underteckna blanketten och skicka den till Skatteverket. Det räcker inte med att betala in skatten. Om alla ifyllda uppgifter på deklarationen stämmer och du inte behöver lägga till något kan du i stället godkänna deklarationen via

- internet (www.skatteverket.se/deklaration) eller
- telefon (+46 8 764 92 40 från annat land).

Använd de koder som finns på den bifogade specifikationen för att legitimera dig. Deklarerar du via webbplatsen eller telefon ska du inte skicka in pappersblanketten.

Deklarationen ska ha kommit in till Skatteverket **senast den 2 maj 2022**. Om du är skyldig att deklarerar riskerar du att få betala en förseningsavgift på minst 1 250 kronor om deklarationen inte kommer in i tid. Läs mer om skatteregler, inkomstdeklarationen och hur du ska betala din skatt i broschyren Inkomstdeklaration – information till personer som bor i annat land (SKV 342). Broschyren finns på www.skatteverket.se. Information på engelska finns också på www.skatteverket.se/taxreturn.

Anmäl konto: Om du har ett svenskt bankkonto kan du via din bank anmäla att du vill ha eventuell återbetald skatt direkt insatt på kontot. Du kan även anmäla ett utländskt konto. Det gör du skriftligen till Skatteverket. Läs mer på www.skatteverket.se/anmalakonto.

Obs! Skatteåterbäring betalas ut automatiskt bara om du har anmält konto.

Income Tax Return in Sweden – for people who live in another country

You have received an Income Tax Return form (**Inkomstdeklaration 1**) because the Swedish Tax Agency (Skatteverket) believes that you need to submit a 2022 Income Tax Return in Sweden.

You must complete an Income Tax Return if:

- You have owned property in Sweden on 1 January 2021. In this case, you should provide the necessary details for calculating the property fee or tax that you need to pay here. This applies even if you have paid tax for the property in your country of residence. The details are filled out on the form.
- You have sold some real estate or commonhold property in Sweden and signed the purchase contract in 2021.
- You have rented out real estate or commonhold property in Sweden during 2021.
- You have sold shares, etc. in 2021 and have lived in Sweden at some time during the last ten years.
- You have operated a business from a permanent establishment in Sweden during 2021.

You must sign the form and send it to the Swedish Tax Agency; simply paying the taxes is insufficient. If all the details included in the Income Tax Return are correct and you do not need to make any additions, you may alternatively approve the tax return via:

- the Internet; www.skatteverket.se/taxreturn, or
- by telephone (+46 8 764 92 40 from abroad). Service in Swedish and English.

Use the codes provided in the included document in order to identify yourself. If you are completing the Income Tax Return via the Internet or by telephone, you should not send in the paper form.

The Income Tax Return must be received by the Swedish Tax Agency **by 2 May 2022 at the latest**. If you are obliged to file a tax return and do not do so on time, you may have to pay a late filing penalty fee of at least SEK 1,250. You can read more about taxation rules, the Income Tax Return and how to pay your tax in the brochure entitled "Income tax return – information for people who live in another country" (SKV 342). The brochure can be found at www.skatteverket.se. You can also find more information at www.skatteverket.se/taxreturn.

Report account: If you have a Swedish bank account, you can ask your bank to notify us that you would like to have any refunded tax deposited directly into this account. You can also report an overseas bank account. It should be done in writing to the Swedish Tax Agency. You can read more at www.skatteverket.se/taxrefund.

Note! A refund will only be made automatically if you have notified us of the account.



Einkommensteuererklärung in Schweden – für im Ausland lebende Personen

Sie haben ihre Steuererklärung erhalten.

Sie müssen eine Steuererklärung in Schweden errichten wenn:

- wenn Sie am 1. Januar 2021 in Schweden ein Haus/ Grundstück besessen haben. Anzugeben ist die Bemessungsgrundlage für die in Schweden zu zahlende Grundstücksabgabe bzw. Grundsteuer, und zwar auch dann, wenn Sie im Land Ihres ständigen Aufenthalts eine solche Abgabe/Steuer gezahlt haben. Die Bemessungsgrundlage ist bereits eingetragen;
- wenn Sie 2021 per Vorvertrag in Schweden ein Haus/Grundstück oder eine Eigentumswohnung verkauft haben;
- wenn Sie 2021 in Schweden ein Haus oder eine Eigentumswohnung vermietet haben;
- wenn Sie 2021 Wertpapiere (z.B. Aktien) verkauft haben und im Laufe der letzten zehn Jahre mindestens einmal Ihren Wohnsitz in Schweden hatten;
- wenn Sie 2021 in Schweden ein Gewerbe mit festem Standort betrieben haben.

Bitte Ihre Steuererklärung unterschrieben an das Zentralamt einsenden. Nur den Steuerbetrag überweisen genügt nicht. Wenn die im Vordruck stehenden Beträge stimmen und Sie nichts hinzuzufügen haben, können Sie die Steuererklärung auch papierlos angeben und bekräftigen:

- Über Internet (Information nur auf Schwedisch: www.skatteverket.se/deklaration oder
- per Telefon vom Ausland (+46 8 764 92 40). Information auf Swedisch und Englisch.

Bei diesen Formen der Bekräftigung identifizieren Sie sich mit den auf dem beiliegenden Hinweis angege-

benen Codes. In beiden Fällen brauchen Sie den Vordruck also nicht einzusenden.

Die Einkommensteuererklärung muss **spätestens am 2. Mai 2022** beim Schwedischen Zentralamt für Finanzwesen eingegangen sein. **Wenn Sie in Schweden eine Steuererklärung abgeben müssen ist es wichtig diese bis zum ausgesetzten Zeitpunkt (2 Mai) abzugeben um Mahngebühren ab mindestens 1 250 kr zu vermeiden.** Ausführliche Hinweise zu Besteuerungsregeln, Einkommensteuererklärungen, und wie Sie Ihre Steuern bezahlen finden Sie in der Info-Schrift „Einkommensteuererklärung – Informationen für im Ausland lebende Personen“ (SKV 342). Bezug der Schrift: www.skatteverket.se. Mehr Informationen auf Englisch: www.skatteverket.se/taxreturn.

Konto melden: Wenn Sie ein Konto in Schweden unterhalten: Sie können dem Zentralamt für Finanzwesen über die Bank mitteilen, dass Sie Steuerrückzahlungen auf dieses Konto wünschen. Die Rückzahlungen können auch auf ein ausländisches Konto erfolgen.

Dies müssten Sie schriftlich dem Zentralamt für Finanzwesen mitteilen. Mehr Informationen auf Englisch: www.skatteverket.se/taxrefund.

Bitte beachten! Steuerrückzahlungen werden nur automatisch überwiesen, wenn Sie das konto gemeldet haben.



Självbetjäning dygnet runt:
Webbplats: skatteverket.se

Personlig service:
Ring Skatteupplysningen,
inom Sverige: 0771-567 567,
från utlandet: +46 8 564 851 60



24-hour self-service:
www.skatteverket.se

Personal service:
Call Tax Information
(Skatteupplysningen)
within Sweden: 0771-567 567
from abroad: +46 8 564 851 60



**Selbstbedienung
rund um die Uhr**
www.skatteverket.se

Persönlicher Service
Rufen Sie die Steuerauskunft
(Skatteupplysningen) an
innerhalb Schwedens: 0771-567 567
aus dem Ausland: +46 8 564 851 60

